
高西小だより

Ｈ２３，１１，１４（月） 校長：古屋 NO１４

暖かい日が続きましたが、最近は、朝夕の冷え込みが一段と進み、紅葉した葉

が地面を覆う風景に秋の深まりを感じさせる頃となりました。

「秋の日はつるべ落とし」と言われます。昔は各家でよく見かけた井戸の釣瓶（つる

べ）ですが、今は見かけなくなりましたね。秋の日は釣瓶がストンと落ちるように、

すぐに暗くなってしまう有り様を表した言葉ですが、子どもたちの帰宅時刻も気を

つけたいものです。是非、早めに帰るよう各ご家庭で話し合って下さい。

「むらやま祭」「ふれあい・発見・楽しむ会」

へのご参加ありがとうございました！

１年生「劇 おむすびころりん」 ２年生「動物園に行こう」 ３年生「西小いち受けたい授業」

４年生「おいしい大豆作り隊」 ５年生「できたよ、うマイ米」 ６年生「平和の世界を目指して」

たくさんのご感想ありがとうございました！諸課題には、よりよい改善

を図り、さらに充実した「むらやま祭」を目指します！

上記のような内容でのご感想をたくさん頂きました。ありがとうございました。これも子どもたちの頑

張りと共に、むらやま祭に向けて、日頃から子どもたちへの暖かい励ましがあったからこそだと思います。

一方で、発表内容、表現方法、照明の当たり方、発表順序に関してのご意見も頂きました。特に、高

学年において、「子どもたちが伝えたい内容をどう表現するか」は、今後の大きな課題でもあります。

現在、学校では教育活動を実施するにあたり、PDCAサイクルと呼ばれる評価改善システムを行い、様

々な教育活動の充実を図っています。このPDCAサイクルとは、指導計画（Plan）、教育活動の実施（Do）
学習や諸活動の評価（Check）、授業改善や諸活動の改善（Action）を表していますが、保護者の皆様から頂
いたご感想も、後日お願いする学校評価に関する保護者アンケートと共に、このPDCAサイクルの一環で

もあります。むらやま祭は、運動会と共に学校が発信する最大の学校行事であると同時に、子どもたちや

保護者の皆様の大きな期待が寄せられている取り組みでもあります。今後、頂いたご意見を検証し、参観

学校教育目標

夢を切り拓く

心豊かで

たくましい子ども

［ご感想の中から］ どの学年の発表も練習の成果が出ていてよかったです。低学年は、衣装や大道具などが多く使わ

れていて、華やかで歌や踊りもとり入れられ、大きな声で元気でとても楽しかったです。学年が進むにつれて内容が濃く

なり、私たちも勉強になったり、考えさせられたりと、とても有意義な時間でした。学年ごとの展示や飾り付けも、それぞ

れ上手で秋らしく会場全体が「秋の文化祭」の雰囲気でした。（６年：母）



する皆さんが楽しめ、子どもたちの成長を見取ることのできる「むらやま祭」にしていきたいと思います

ので、ご支援とご協力をよろしくお願いします。

どのブースも笑顔一杯の「ふれあい・発見・楽しむ会」でした！

巻き方が大事なんだよ！ いい形になってきた！ こう持つんだよ！ 手作りほうとう おいしいね！

このペンどこに置こうかな？ この手さげ袋に何いれようかな？ カーリングのようだね！ いろいろな押し花があるよ！

うすく上手に焼けているね！ まずはバームクーヘンの下地から ペン立ての板の形を工夫しようね！ かわいいでしょう！

竹とんぼはバランスが大事だよ

大豆を収穫しました！ さつまいもほりをしました！

４年生が、５月に種蒔きした大豆を収穫しました。軽ト １０日、全校の先頭で２年生が６月に植えたさつまい

ラック２台分にもなり、大収穫です。今は、プールにピラ もを収穫しました。最初にいもづるをみんなで片付けた

ミッドのように立 後、目指すさつま

てた大豆の木から、 いもの周りを犬の

はじけるように大 ように掘り、みん

豆が飛びはねてい なで力を合わせて

ます。さあ、いよ ひっこ抜きまし

いよこれから楽し た。今年は、ちょ

みにしている豆腐 っと小ぶりのさつ

と味噌作りが始ま まいものようで

ります。 す。

４年生はよく働きます。畑には１粒の大豆も落ちていませんでした。 うんとこしょ。どっこいしょ！

個別懇談会へのご協力ありがとうございます。（１４日～１８日） その子に応じたよりよい成長

を目指し、連携と協力関係を一層深める機会です。よろしくお願いします。

「毎年、たくさんのブースがあり、地域の方とのふれあいと体験をすることができ、と

ても楽しかった。」「毎年、素晴らしい会になって、感謝の気持ちでいっぱいです。役員

の皆様ありがとうございました。」「親子で一つの作品を作ることで会話が生まれ、今年

もまた一つ思い出ができました。これからも西小の伝統行事として続けて欲しいで

す。」といったご感想をたくさんの保護者の方々から頂きました。

本当に素晴らしい取り組みですね。講師の先生方、運営に携わったPTA役員の皆

様、本当にありがとうございました。


